

„Verschandelt Österreich?“ - Naturschutzkurs 2014

In Österreich wird immer mehr und immer rasanter die Landschaft versiegelt - für Gewerbegebiete, Einkaufszentren auf der grünen Wiese, Straßenbau. Gleichzeitig macht die Agrarwirtschaft eine Entwicklung durch, die immer mehr blühende Wiesen in Ackerland umwandelt, um unseren Energiehunger durch Alternativenenergien zu stillen und Lebensmittel für den Export zu produzieren: Stromtrassen, Windparks, Biogasanlagen, für deren Produktion Mais in großem Stil angebaut wird. Wie weit ist das noch trag- und vertretbar?

Namhafte ExpertInnen nehmen sich im Rahmen des Naturschutzkurses "Verschandelt Österreich?" dieses Themas an.

Datum: 17.10.2014, 09:00–15:30